
氏家 潤子 さん
（生命科学科2013年度卒）

株式会社MTG
長崎県立長崎西高等学校出身

2022.6作成

Q1.今はどういうお仕事をされていますか？今の会社に入社したきっかけは何ですか？
株式会社MTGという美容メーカーに勤務しています。大学を卒業し、新卒で入社して

開発や営業の部署を経験して今は経理を担当しています。入社したきっかけは、在学中
に今勤めている会社と齋藤研究室が共同研究を行っており、先輩社員が訪問している際
に話を聞いたことでした。会社の風土に惹かれ、すぐにESを提出しセミナーに申し込ん
だのを覚えています。その後、縁があり入社が決まりました。

Q2.庄原キャンパスではどのような学生時代を送りましたか？
サークルにいくつか所属し、アルバイトもしていました。3年生になり齋藤研究室へ配

属が決まり、研究室の仲間と多くの時間を過ごしました。”卒業論文（研究）”という共通
の目標に向かって、研究内容の悩みはもちろん、プライベートで落ち込んだ時も支え
合った大切な仲間と出会うことができました。他にも、約4年間続けた居酒屋のアルバイ
トでは、マスターを始めお客様がとてもアットホームで、お店以外でお会いしても友達
のように話す仲となりました。人が温かいのも庄原のいいところだと思います。

Q3.庄原キャンパスで学んだことは今のお仕事にどのようにいかせていますか？
業務に直結したわけではありませんが、卒論研究として取り組んだ「電気的刺激によ

るビタミンC誘導体の皮膚浸透性について」を通じ学んだ様々な知識や経験は、社内で飛
び交う専門用語がすっと頭に入ってくることなど、仕事を覚える上で励みになりました。
そして何より、先生・先輩・後輩とのコミュニケーションを通じて、研究室という小さ
な社会集団生活で過ごした時間は、社会人としての基礎となる人との関わり方を学ばせ
てくれたと思います。

Q4.広島県外から来られてどうでしたか？そして広島から離れて、広島への思いは？
広島県が大好きになりました！庄原キャンパスは壮大な自然に囲まれ、実習も多いた

め、生命科学科(現・生命科学コース)の名前の通り”生命”を様々な場面で感じることがで
きます。卒業後も、先生や先輩などお世話になった方々に会うために、家族で庄原に訪
れました。素敵な出会いに感謝です。

Q5.最後に何か一言
庄原キャンパスの先生方は、同じ学部の中でも研究の幅がとても広く、様々な分野に

ふれることができます。隣の研究室では全く異なる実験をされているなんてことも・・。
きっかけは何でもいいので、興味のある分野を見つけ、そこで何かひとつやり遂げられ
る、そんな環境が整っていると思います。大学での学びや経験がきっと未来に繋がると
信じて、楽しいキャンパスライフを過ごしてくださいね。
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